

2022年1月26日
寿デイサービスセンター東金
センター長 望月友行

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

厳寒の候、時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。
平素はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。

1月26日（水）当センターで勤務している社員Aが本日新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。
ご利用者様、ご家族様におかれましてはご心配やご迷惑をおかけし大変申し訳ございません。

社員Aは26日（水）明け方に下痢や嘔吐の症状が出て発熱があったため病院受診、PCR検査を受け本日陽性が判明しました。すぐに所管保健所に寿デイサービスセンター東金の感染対策の状況や勤務状況をお伝えしたところ「濃厚接触者0人」との判断を頂きました。
現在、営業は継続しております。
日頃からマスクの着用と手洗いの徹底、手指消毒の徹底、換気とセンター内の共有部分の定時清掃と消毒の徹底等の感染対策を行ってまいりました。今後も継続しさらに念入りに行っている所存でございます。

皆様におかれましては、健康観察を十分に行って頂きますようお願いいたします。
尚、本件につきましてご不明な点がございましたら原までお問合せ下さい。
また新たな情報が届きましたらご連絡致します。
今後とも宜しく御願申し上げます。

敬具

お問い合わせ先

株式会社シルバーメディカルサービス

広報担当：上席執行役員 原みどり (090-1427-7275)

管理者：東金センター 望月友行 (0475-50-1766)